

Colegio de la Anunciación de Antequera (Málaga, España)

Forma autorizada:

Colegio de la Anunciación de Antequera (Málaga, España)[Otras formas](#)

Fechas de Existencia:

desde 1599 hasta 1767-04-02

Historia:

El Colegio de la Anunciación de Antequera fue fundado por Luisa de Medina en 1599. Inicialmente, estaba situado junto al Convento de Santa Catalina, pero el 1 de enero de 1611 los jesuitas se trasladaron a un terreno en la calle de los Tejares cedido por la ciudad. La construcción de la iglesia actual, colocada bajo la advocación de Nuestra Señora de Loreto, se extendió entre 1636 y 1706 bajo la dirección de Ignacio de Urceta y Melchor de Aguirre. Fue consagrada el 13 de febrero de 1696. El colegio ofrecía clases de gramática, artes, filosofía y retórica. Fue suprimido por la Pragmática Sanción de 2 de abril de 1767 expulsando a la Compañía de Jesús de España y sus posesiones. En la actualidad, el colegio y la iglesia pertenecen a las madres filipenses.